



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 56  
No.: 56

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 18 JUILLET 1979

DÉLÉGATION DU CANADA A LA REPRISE  
DE LA HUITIÈME SESSION  
DE LA CONFÉRENCE SUR LE DROIT DE LA MER

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, a annoncé qu'elle présidera la délégation du Canada à la reprise de la huitième session de la troisième Conférence des Nations Unies sur le droit de la mer qui se tiendra à New York du 19 juillet au 24 août 1979. Jacques Flynn, ministre de la Justice et Procureur général du Canada et James A. McGrath, ministre des Pêches et des Océans, seront chefs suppléants de la délégation. Le Haut-Commissaire J. Alan Beesley sera chef adjoint de la délégation.

La reprise de session viendra compléter les progrès substantiels accomplis à Genève le printemps dernier, avec l'objectif fixé par la Conférence de conclure les négociations. A cette session, l'accent sera principalement mis sur les questions qui restent à résoudre concernant l'établissement d'un régime international pour l'exploitation des ressources minérales du fond des mers.

Les négociations porteront aussi sur la question du partage des recettes tirées de l'exploitation des ressources du plateau continental au delà de 200 milles, la délimitation des frontières maritimes entre pays limitrophes ou qui se font face, la recherche scientifique marine, le règlement des différends et le préambule et les clauses finales de la Convention prochaine sur le droit de la mer.